

MANIFIESTO EN DEFENSA DE LA SALUD DE LOS FUNCIONARIOS Y CONTRA EL COLAPSO DE LA SANIDAD PÚBLICA

ESTAMOS HOY AQUÍ EN REPRESENTACIÓN Y DEFENSA DEL MILLÓN Y MEDIO DE FUNCIONARIOS CIVILES QUE NO SABEN QUÉ SERÁ DEL FUTURO DE SU SALUD Y LA DE SU FAMILIA. FUNCIONARIOS QUE SOMOS VÍCTIMAS DE UNA NEGOCIACIÓN FALLIDA QUE PUEDE ACABAR EN EL COLAPSO DE LA SANIDAD PÚBLICA.

UNA SANIDAD PÚBLICA YA DE POR SÍ SATURADA, INCLUSO COLAPSADA EN ALGUNAS COMUNIDADES AUTÓNOMAS Y QUE NO ESTÁ PREPARADA PARA ABSORBER DE MANERA SÚBITA LA LLEGADA DE MILLARES DE NUEVOS PACIENTES QUE DESBORDARÍAN SU YA LIMITADA CAPACIDAD EN TODA ESPAÑA.

EL MILLÓN Y MEDIO DE FAMILIAS QUE HOY REPRESENTAMOS BUSCAN UNA RESPUESTA FRENTE A LA TERRIBLE INCERTIDUMBRE QUE SUPONE VER CÓMO SU SALUD PENDE DE UN HILO Y ES OBJETO DE UNA NEGOCIACIÓN COMERCIAL ENTRE GOBIERNO Y ASEGURADORAS MÉDICAS. NUESTROS TRATAMIENTOS, NUESTROS DIAGNÓSTICOS SE HAN CONVERTIDO EN LA CIFRA DE UN BALANCE ECONÓMICO.

PEDIMOS RESPONSABILIDAD AL GOBIERNO, PERO TAMBIÉN A LAS ASEGURADORAS, TANTO A LAS QUE VIENEN PARTICIPANDO EN EL CONCIERTO COMO AL RESTO. LA ATENCIÓN SANITARIA DE LOS MUTUALISTAS NUNCA HA SIDO GRATIS E INCLUSO HA AYUDADO A MEJORAR LA IMAGEN Y PRESTIGIO DE ESTAS COMPAÑÍAS.

LA MALA GESTIÓN Y LA FALTA DE PREVISIÓN, SUMADAS AL PROYECTO DE LA MINISTRA DE SANIDAD PARA HACER DESAPARECER MUFACE NOS HA LLEVADO AL PUNTO EN EL QUE NOS ENCONTRAMOS AHORA: EL ABANDONO DE LOS PACIENTES, ALGUNOS DE ELLOS EN TRATAMIENTO Y EL SUFRIMIENTO QUE PROVOCA ESTA INCERTIDUMBRE.

ES IMPORTANTE RECORDAR A LA CIUDADANÍA QUE ESTO NO ES UN PROBLEMA DE LOS FUNCIONARIOS, QUE ASUMIR EL MILLÓN Y MEDIO DE FAMILIAS QUE HOY ESTAMOS AQUÍ REPRESENTADAS, ES A TODAS LUCES IMPOSIBLE PARA UN SISTEMA PÚBLICO QUE NECESITA MÁS PERSONAL CON CARÁCTER URGENCIA.

POR ESO PEDIMOS UNA SOLUCIÓN INMEDIATA A ESTE PROBLEMA QUE PASA POR UN EJERCICIO DE SENTIDO COMÚN POR PARTE DE LOS QUE ESTÁN NEGOCIANDO CON NUESTRA SALUD Y POR EXTENSIÓN CON LA DE TODA LA POBLACIÓN QUE VERÍA MERMADA SU ATENCIÓN SANITARIA SI ESTO NO SE REMEDIA.

HOY INICIAMOS UNA HOJA DE RUTA UNIDOS EN LA DEFENSA DE NUESTRA SANIDAD Y LA DE NUESTRAS FAMILIAS. NO VAMOS A PARAR HASTA QUE NUESTRA ATENCIÓN Y TRATAMIENTOS QUEDEN ASEGURADOS. PORQUE CON LA SALUD NO SE JUEGA NI SE MERCADEA. ESTAMOS DISPUESTOS A AGOTAR TODAS LAS VÍAS POSIBLES PARA GARANTIZAR LA ESTABILIDAD SANITARIA.

EN DEFENSA DE MUFACE Y DE LA SALUD DE TODA LA CIUDADANÍA
HOY GRITAMOS TODOS JUNTOS:
¡CON LA SANIDAD NO SE JUEGA!